

**Auszug aus der Niederschrift der 29. Sitzung des
Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt
Meckenheim vom 15.05.2014**

9	Mündliche Anfragen	
9.2	Neuer Autobahnanschluss in Grafschaft im Zusammenhang mit der Gewerbegebietserweiterung für Haribo (Ausschussmitglied Herr Engelhardt)	

Wird die Stadt Meckenheim bei der Planung eines neuen Autobahnanschlusses in Grafschaft beteiligt? Welche Beteiligungsmöglichkeiten gibt es? Ist dies rechtlich vorgeschrieben?

Die Verwaltung erläutert hierzu, dass für eine solche Änderung der Autobahn ein Planfeststellungsverfahren erforderlich ist. In diesem Verfahren ist die Stadt Meckenheim zu beteiligen.

Bisher liegt der Verwaltung die landesplanerische Anfrage zur Erweiterung des Gewerbegebietes vor. Eine Änderung der Autobahn ist darin bisher nicht enthalten.

Meckenheim, den 23.06.2014

Heike Steinkemper
Schriftführer/in